



Les différents aspects de la relation de MM

Certains des aspects de sa relation qui peuvent être mis en évidence sont:

1. Centrée sur le Christ : La portée de sa relation avec tout le monde est de conduire tout le monde à Jésus. Elle s'est donnée pour faire le plus grand bien à tous et pour « conduire beaucoup d'âmes à Jésus » (L 4, 12). À l'une des Sœurs, elle écrit : « Vous impatientez-vous quand le feu ne s'allume pas ? Ayez de la patience et essayez de vous enflammer de l'Amour Divin » (L 23,5).

2. L'encouragement : Elle a très bien compris que chaque personne est un être humain avec ses propres défauts et faiblesses. Ainsi, elle a motivé les autres à ne pas se décourager avec leurs limites ou leur fragilité humaine, mais à tendre vers la sainteté sans céder au découragement. A l'une des Sœurs, elle écrit : « N'ayez pas peur de vos défauts, et de ne pouvoir les corriger tous d'un coup, mais faites-le progressivement [...] calmement, et laissez -le reste entre les mains de Dieu » (L 25).

3. Accompagner les autres à aimer Dieu et les uns avec les autres : MM a construit une relation filiale et amicale avec Dieu ainsi qu'avec les autres. Elle s'est assurée à ce que d'autres aussi établissent une relation familiale avec Dieu et une relation saine et amicale les uns avec les autres. « Aimez vos enseignantes et assistantes » (L 44). Dans la lettre 25, elle écrit à la Supérieure au sujet d'une autre jeune Sœur, Sr Vittoria : « Il me semble que si vous savez comment l'approcher, elle s'en sortira bien. Ainsi en est-il des autres; chacune a ses défauts. Il faut les corriger avec charité mais ne vous attendez pas à ce qu'elles soient sans défauts ni à ce qu'elles se corrigeront tous d'un coup.

4. La joie de vivre : MM a toujours entretenu une relation joyeuse. Elle a créé une atmosphère joyeuse et sereine, dont elle savait qu'elle était essentielle à la croissance de l'autre. Dans presque toutes ses lettres, on la voit souvent demander et recommander soit aux Sœurs, aux éducatrices, aux novices, ou à qui d'autre qu'elle s'adressait d'être joyeuse.

5. Présence bienveillante : MM a pris soin de tous ceux qui sont entrés en contact avec elle. Les filles qui sont venues au laboratoire pour apprendre la couture, ont été tant attirées par la nature bienveillante de MM qu'elles ont voulu devenir religieuses. L'une des filles, qui devint plus tard une Sœur, dit : « Je peux vraiment affirmer que je suis restée à Mornèse pour la grande charité de la bonne Mère Mazzarello, qui a su m'atteindre par son affection maternelle et qui a su corriger mon caractère impétueux, arrogant, colérique, avec douceur et charité." (Maccono I, 365).

Tous ces aspects sont très bien représentés dans la vidéo qui suit maintenant.